
Публичный отчёт председателя первичной профсоюзной 

организации МОУ  «ООШ №10» 

Колотилиной М.П. 
 о проделанной работе за 2020год. 

На 01.01.2020 г. в нашей первичной профсоюзной организации 

числилось 26 человек из 46 работающих сотрудников. Динамики в этом году 

не было, так как 1 член Профсоюза вышел по собственному желанию, а 

осенью был принят в ряды другой сотрудник, недавно устроившийся на 

работу. 

Этот год, несмотря на трудности, связанные с пандемией был пройден 

достойно. Наша организация всецело взаимодействовала с администрацией 

школы, выполняя все необходимые обязательства.  

Контроль постоянный ведется за исполнением Коллективного 

договора. В 2021 году у него истекает срок, и в настоящее время профкомом 

ведутся предварительный сбор предложений для внесения в новый Договор. 

учитывается по-прежнему общественная работа Профсоюза. В договоре то 

представлено дополнительными мерами поддержки в виде 6 дней к отпуску. 

Администрацией школы предоставлен кабинет, в котором во 

внеурочное время проходят заседания профкома. Периодически обновлялась 

в этом году данные в АИСе Профсоюза. База установлена на один из 

компьютеров школы. Обновлен информационный стенд Профсоюза. 

В этом году была проведена очередная проверка исполнения 

работодателем обязательств по выплате заработной платы. Нарушений не 

выявлено. вся документация соответствует нормам ТК. Также проведена 

сверка профсоюзной документации, где также нарушений не выявлено. 

В этом году был произведен обмен профсоюзных билетов на 

пластиковые карты. Проведена беседа по правилам их использования на 

сайте профкардс.ру. Также ведется агитационная работа с сотрудниками, 

ранее вступавшими в профсоюз либо не являвшимися членами Профсоюза 

никогда.  



За 2020 год заработная плата у сотрудников увеличилась. Увеличилось 

количество учителей, повысивших свою квалификацию. В этом году это 12 

человек. 1 сотрудник был аттестован на первую категорию.  

К сожалению, из-за условий работы в пандемию ни один из 

сотрудников не смог воспользоваться оздоровительными услугами 

Профсоюза как для себя, так и для своих детей. 

1 октября 2020 года прошло очередное отчетно-выборное собрание. 

Был избран новый председатель нашей первичной профсоюзной организации 

– Колотилина М.П. Бойко О.А. сложила свои полномочия, но осталась одним 

из членов профкома. Всего в  активе Профсоюзной организации нашей 

школы 9 человек, выбранных из наиболее активных членов профсоюза. 

За 2020 г. не было ни одного письменного обращения граждан по 

вопросам несправедливого или неправомерного увольнения с работы, 

незаконного удержания заработной платы, что говорит о слаженной работе 

администрации школы и Профсоюза в целом.  

К сожалению, некоторым членам коллектива пришлось столкнуться с 

невосполнимыми утратами членов их семей. Профсоюз всячески оказывал не 

только моральную поддержку, но и материальную помощь.  

Но не только горе мы переживали вместе, но и радости. В этом голу у 

трех сотрудников появились малыши. Профсоюз, конечно, не остался в 

стороне и на этот раз. Была выделена материальная помощь новоиспеченным 

родителям.  

Год был сложным, насыщенным на события, но несмотря на все 

перипетии, наша Первичная профсоюзная организация смогла сохранить 

полную работоспособность на протяжении всего отчетного периода. 

Главными направлениями в работе Профсоюза нашей школы по-

прежнему остаются защита прав и интересов работников учреждения, 

соблюдение законности, повышение ответственности за результаты своего 

личного труда и работы коллектива в целом. 

 


